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PLATICAS CON LA SECRETARIA DE HACIENDA 
PARA-EL INCREMENTO DE LAS 

REMUNERACIONES DEL PERSONAL ACADEMICO 
Representantes de las agrupaciones del personal académico de la UNAM y de las 

aut.oridades universitarias, se entrevistaron el día de ayer con las autoridades de la 

Secretaría de Hacienda y Crédito Público para plantear las necesidades de aumento 

de sueldo clel personal académico universitario, de acuerdo a lo que se había con-

venido en la reunión del viernes 9 de mayo. 

A nombre de la Federación de Asociaciones del Personal Académico, el 

ingeniero Jorge Cortés Obregón expuso, ante ~1 Subsecretario de Egresos, las argu-

mentacfones que habían sido presentadas a la Comisión de la Rectoría, en las cinco 

reuniones previas, solici.tando la reconsideración de las autoridades hacendarias sobre 

el monto del incremento, el cual se considera insuficiente1 y la autorización de una 

ampliación del subsidio~ para satisfacer aumentos que equivalen al 23% de los sala-

rios. Las posic;ones presentadas por la Federación, fueron ratificadas pór los repre- ·• 

sentantes de Filosofía y Letras y Preparatoria 8, Contaduría y Administración y De-

recho. 

Las autoridades hacendarias manifestaron los esfuer; os que hace el gobierno 

federal para el financiamientQ de la educación superior y sus inquietudes por lograr, 
1 

1 1 
el equilibrio de los sueldos del personal académico nacional; la situación del erqri,?/ 

• · ·· (Sigue en la Pág. 2) 
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públi.co y la .capacidad . de _endeudamiento nacional, así como la necesid!Jd .eJe bus.cor 

en esta época particular!:lente difícil, soluciones que no creen conflictos mayores. 

Señalaron yor otra parte, que la proposición que ha presentado la Universi-

dad a los señores profesores para el incremento de sus sueldos contempla ya el mayor 

esfuerzo que la Secretaría ha podido hacer para la solución de este problema. 

Después de un intercambio de opiniones, en una amplia entrevista en donde 

hubo oportunidad de que todos los representantes se manifestaran con toda libertad, 

el Subsecretario de Egresos manifestó su disposición de buscar las mayores posibilida-

des para atender las peticiones presentadas. 

Por la tarde se llevó a cabo la sexta reunión para la continuación de 

estas pláticas, en la que se cambiaron impresiones sobre la visita a la Secretaría 

de Hacienda y en la que el 1 icen ciado Sergio Domínguez Vargas, Secretario Ge-

neral y Presidente de la Comisión de la Rectoría, expresó la decisión del Rector 

de continuar los esfuerzos para buscar los mejores salarbs, así como mejorar en 

lo posible diferentes prestaciones solicitadas por las diversas agrupacion~s de los 

investigadores y profesores de la Lhiversidad y su acuerdo de hacer efectivo su 

ofrecimiento para dar a los aumentos de sueldo, que finalmente se logren, una 

retroactividad al lo. de marzo de 1975. 

pláticas. 

Se citó a una nueva reunión el martes 3 de junio, para continuar estas 

PUNTO DE PARTIDA 

Miércoles 14 de mayo a las 19:00 horas: 

ESPAÑA EN EL CORAZON 
. Poesía en Voz Alta 

Par ti ci pan tes: 

Marisa Magallón 
Luis Riu s 
y el cantante PEDRO A VILA 

Ma. del Carmen Conroy 
Luz Ma. Hidalgo 

Biblio teca Central de la Ciudad Universitaria 

ENTRADA LIBRE 



LA -FAE}lJLTAD DE QUIMICA CONMEMORO 
SUS 55AÑbS DE ACTIVIDAD UNIVERSITARJA 

La Fa•:ultad de Química con: 
memoró el lu11es pasado el quin
cuagésimo quinto aniver~ario de 
su fundación, con una ceremonia 
organizada por .la sociedad dP 
exalumnos de ese plan tel. 

Al hacer uso de la palabra, el 
doctor José F. Herrán Arellano, 
Director de la Facultad, afirm ú 
que ésta cuenta con la División 
de Estudios Superiores m<1s gran
de de la Universidad Nacional. 
constituída por 250 estudiantes 
de posgrado y por 60 profesores 
de tiempo completo. 

Hcrrán Arellano agregó, ante 
una selecta concurrencia, presi
lida por el Rector Guillermo So
ltrón y reunida en el auditorio 
B !e esa dependencia universi
tllia, que la F.Q. tiene 6,800 es
rudiantes y 880 profesores; de 
~tos 120 son de medio tiempo y 
retiempo completo. 

Reveló tambien que en fecha 
pnixima se inaugurarán, en el edi
t~io anexo al plantel, dos mil 
rtlros cuadrados que se destina
r~a laboratorios y oficinas de la 
~tisión de Estudios Superiores. 

Al acto asistieron cinco exdi
rectores de la Facultad: QBF L 
Diez de Urdanivia; Químico Ma-

, nuel Madrazo Garamendi; Inge
niero Químico Francisco Díaz 
Lombardo, QBF Eugenio Alva -
rez e ingeniero Manuel Dondé. 

También estuvieron Guadalupe 
Agraz, hija del fundador de la 
Facultad (en 1920), ingeniero 
Salvador Agraz; Dolores Cature
~' en representación del maestro 
Francisco Caturegli; el ingeniero 
Roberto Medellín Jr., en represen
tación del maestro Roberto Me· 
dellín y el ingeniero Francisco 
Lisci Jr., en representación del 
tnaestro Francisc·o Lisci. 

Durante la ceremonia, el quí
mico Manuel Madrazo Garamen
di hizo una semblanza de la labor 
realizada por ~l doctor Orozco , 
quien fuera · maestro de análisis 

cuantitativo por mús de 30 años 
y director de la fanltad de 1935 
a 1941. 

Entre los grandes méritos del 
ilustre personaje, dijo, se encuen -
tra el haber sido el planificador 
de la entonces Escuela Nacional 
de Ciencias Químicas, dándole 
con su sabiduría una estructura 
académica. Fue también el fun
dador del Instituto de Química, 
el primer centro de este tipo en 
el país. 

También tomó la palabra el 
doctor José lriarte, el primer 
alumno que hubo en el Instituto 
y que a'l mismo tiempo fue ayu
dante del doctor Orozco. 

Recordó que en 1941, con 
.otros refugiadA españoles, arn-

Ló a Méxin) ¡\ 11 ton io !\kdinavPi
tia, distinguido qu í 111 ico ya falle
cido, quien colaboró con el doc
tor Orozco, en la tarea de orga· . 
nizar ellnstituto de Química. 

Con su ·esfuerzo, afirmó , logra
ron constitu ír este centro, donde 
se comenzó a realizar química _ 
pura y que, en la actualidad , si
gue conservando su gran presti
gw. 

El acto fue organizado- por el 
presidente de la Sociedad de ·· 
Exalumnos de la Facultad, M'a- ·.,'· 
nuel Ulacia; el vicepresidente;ii1~·" 
geniero GUillermo López Mellado ·· 
y el secretario, Enrique Schack. 
Estuvieron presentes, todos lo~ : 
miembros de la agrupación. ' · 
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En la Facultad de Ingeniería 

IMAGEN ACTUALIZADA DE LA 
DE LAS TELECOMUNICACI 

El doctor Guillermo SobeFón 
Acevedo inauguró el lunes pasa
do, la Semana de las Comunica
ciones. en una ceremonia que se 
realizó en el auditorio Javier Ba
rros Sierra de la Facultad de 
Ingeniería. 

A las 1 7:00 horas, el Rector 
cortó el listón de una exposición 
de aparatos eléctricos y electró
nicos dedicados a la comunica
ción, instalados en los pasillos de . 
la Facultad ~ Ingeniería, gCom
pañado por el ingeniero Eugenio 
Méndez Docurro , -- Secretario de 
Comunicaciones y Transportes
quien después dio una conferen
cia ; el ingeniero Javier Jiménez 
Espriú. Secretario General Auxi
liar de la UNAM: el M. en C. En
rique de 1 Valle Calderón, Direc
tor ele la Facultad de 1 ngeniería 
y otros invitados. 

El primer orador fue el maes
tro del Valle Calderón. Afirmó 
que las comunicaciones eléctricas 
ocupan un lugar significativo en 
el plantel que dirige. 

-"Por un lado, agregó, la Divi
sión de Investigación trabaja acti
vamente en la instalación de las 
primeras redes de telemetría del 
país, que servirán para la transmi
sión de datos de movimientos 
sísmicos y de datos hidrológicos. 

''Por el otro, la División Pro
fesional promueve cursos en 1 a 
especialidad de las comunica
ciones, a través de la Sección de 
Comunicaciones y EI~ctrónica". 

Resaltó que con motivo del 
Día Mundial de las Comunicacio~ 
nes, la ·Facultad de Ingeniería or
ganizó la Semana de las Comuni
caciones, que ·muestra las ac ti vi.,_ 
dad es desarrolladas tanto por los -

' .. \..., 

profesores-investigadores . como 
por los alumn.os _del plantel en 
dicha área. · 

"Es {nte-nción también de este 
evento, proyectar ·al a_lu,mno una 
imagen actualizada de la tecno
logía de las te'Iecomunicaéiones y 
su incorporación al desarrollo 
del país", señaló del Valle C'al
derón . 

Enseguida, dio a conocer les 
objetivos ,de la Semana de las 
Comunicaciones: . _ ·· 

Promoción del árra de las co
municaciones eléctricas, así co
mo la explicación :de los progra; 
mas de estudio y cursos disponi
bles; Exposicion de equipo co'ns: 
truído en los' l'tboratÓrios de la 
facultad, y equipo de fabricación 
nacional, y 

Orientación al alumnado sobre 
las posibles fu~ntes de trabajo y 

En el Auditorio Javier Barros Sierra, de la Facultad de Ingeniería, el Rector Guillermo 
Soberón inauguró la Semana de las Comunicaciones. 
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estudios de posgrado e n México 
y en e l ext ranjero. 
.. púr,ante el dJa-d~ hoY; ctüigi:rá . 
t;mas palabras áh!Uditorio ei doc-.' 
t or Víc.tor Gerei:Greiser, J efe del 
Departamento de lnge~iería Me
Cánica y Eléctrica de la ' Facultad 
de .Ingeniería . El .ingeniero Ja-

vier Barrientos Esparza, Subse
cretario de Comunicaciones y 
Tr¡msp oJ,"tes~:·· hablará de ''la in
geniería meCánica y eléctrica en 
México''. Se ent~egarán diplomas 
a los organizadores de la semana, ' 
Y se efectuará la cercmoriia · de 
clausura . 

. M En _C Enrique del Valle Calderón. 
- "f 

. ·. ·:~\ . 1 • 

ES POBREr LAEXPRESION ARTISTICA DE LA 
ZONA ARQUEOLOGICA DE TULA 

Un llamado a los historiado
i!Sdel arte, a fin de que conjun 
~lllente con los arqueólogos tra- . 
~~n en la interpretación de la 
~~~aria prehispánica, hizo el ar
~!ólogo Eduardo Matos, en la 
liJoferencia que sustentó en' el 
~Parta¡nento de Psicología Mé,-
1 Psiquiatría y Salud Mental 
·C. U. 
En su plática, en la que se refi · 

11
a las ruinas arqueológicas de 

~a. Matos explicó que existen 
~has interrogantes que po
r~n dilucidarse con la colabo-
r~· 
do.o~ de arqueólogos e historia-
~~s; P~\!S· .con . las ideas que 

d. rtaran unos y - otros., se po-r, 1 . · ' > , 
a l~var a. cabo . !Jna revalora-

cion de conocimientos y llegar a ¿Qué ocurre con la expresión ., 
conclusiones más interesantes y artística de Tula?, se preguntó. 
más válidas. La arquitectura es pobre. Hay c_p 

sas que recuerdan la arquitectura 
Por ejemplo, señaló, en Tula teotihuacana pero hay otras que 

existe una serie de esculturas de rompen con ella. En la cerámica, 
piedra, lápidas que decoran edi- la producción es pobre y lo único . 
ficios, estructuras como el Chac- valioso de ella es la de' importa
mol, etcétera : sin embargo, en ción. 
elia rio existe la grandeza de la Quizás ésto se deba a la pre-
cultura teotihuacana ni tampoco sencia de dos grupos que vivieron . 
de la Aíteca. No hay la riqueza en contínua guerra fría y 110. d~ 
de expresión · que hubo en los uno solo como se ha ere ído has-
pueblos que le precedieron. ta ahora. 

El historiador, afirmó, podría Se tia .encontrado también que . 
ayudar a. la interpretación de es- Tul a es más extensa de lo que 
te fenómeno que tal vez se .deba :se pe_nsaba, pues existen 9os pla: .· 

1 

al endrhí~ · ·mUiÚlrism:Ó~ü,~:ie~is~ ·.· zas con elementos muy similare~ , 
tía en '· t~}époc~. ·· · ;~]\. ::: ;·; . .: ;,_ .. · entre elfas. 

S ~ 
' . 



En el México Prehispánico 

La arquitectura, pintura, escul
tura , planeación y cerámica de 
Teotihuacan fue analizada por la 
investigadora Doris Heyden, du
rante la mesa redonda sobre Es
tado actual de las investigaciones 
del Arte en México, que se orga
nizó para conmemorar el XL Ani 
v~rsario del Instituto de Investi
gaciones Estéticas de la UNAM. 

La especialista explicó que 
Teotihuacan destaca como una de 
las metrópolis más impresionan
tes del México Prehispánico, no 
sólo por su tamaño sino porque 
era un centro creador de arte 
cuyos rasgos influían en todo el 
mundo mesoamericano antiguo. 

SeñalÓ que entre las influen· 
cias de otras regiones encontradas 
en el arte teotihuacano, la olme
ca está presente en rasgos como 
el arte lapidario; algunos motivos 
como la hendidura en V que se 
encuentra en la escultura olmeca 
de piedra fina y también eri fi
gurillas de barro. 

Al hablar acerca del patrón de 
asentamiento y planeación de 
Teotihuacan, la investigador Hey
den indicó que la influencia fue 
de tal importancia que los me
xicas, como un milenio después, 
dividían Tenochtitlan en cuatro 
partes y orientaban las puertas 
del recinto sagrado a las .direc
ciones cardinales, basándose en la 
planeación de la Ciudad de los 
Dioses, y en el mito de la crea
ción del Quinto Sol que tuvo 
lugar aquí. 

Asimismo, agregó que uno de 
los rasgos · arquitectónicos de 
Teotihuacan que habría de ejer
cer una influencia decisiva en la 
arquitectura mesoamericana, es 
Ja ·combinación de 1 íneas incli
nadas como rectas, o sea el 
talud y el tablero. Este rasgo ?e 
volvió1nseparable en toda· cons
trucción religiosa en Teotihuacar 
desde un simple altar hasta las 
majestuosas pirámides escalona
das. 
6 

Por otra parte, indicó que al
gunas características de la pin
tura teotihuacana son la falta de 
modelado, o sea la pintura apli 
cada en forma plana, sin som
l:,>rear; la falta de profundidad y 

perspectiva; la figura más impor
tante es repre~entada_ más gran· 
de que _las otras, las de menos im
portancj a, más pequeñas; las fi 
guras frontales con frecuencia 
formada~ de · dos perfiles. 

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS 
EL PROCESO EVOLUCIONARlO 

Ciclo de Conferencias 

EJEMPLOS EVOLUCIONARlOS: 

MUSICA Y MATEMA TICAS 

FORO DEL MUSEO UNIVERSITARIO 
(Museo Universitario de Ciencias y Arte, C.U.) 

Obras de: 

a las 19:30 horas. 

ENTRADA LIBRE. 

TRIO WESTERN ARTS 

Brian Hanly, violín Qavid Tomatz, cello 
Werner, Rose, piano 

Beethoven y Brahams. 

HOY A LAS 19.~0 HORAS 

Teatro de la Ciudad Universitria (Anexo a la Ese. Nal. de 
Arquitectura) 

Admisión: $10.00 

Maestros, estudiantes y empleados: $5.00 
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CUADRAGESIMO ANIVERSARIO DE LA FUNDACION .- ~ <-::.;~~ ·:: ·":-_ .;~. < 
DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTETlCAS , · ; ~ :· :· :'~"!.-__ · _,/, 

El Rector presidió el lunes 12 de 
mayo a las 9 horas. una mesa redonda 
sobre "El estado actual de las Investi
gaciones del Arte en México", con la 
cual el Instituto de Investigaciones Es
téticas de la UNAM conmemora el cua
dragésimo aniversario de su fundación. 

Tras hacer fa declaratoria inaugural, 
en el auditorio del Departamento de 
Psicología Médica. Psiquiatría y Salud 
Mental. el doctor Guillermo Soberón 
Acevedo rindió tributo a todos aque
llos que han transcurrido por el Institu
to de Investigaciones Estéticas. 

"El celebrar los 40 años de su fun
dación, nos permite revisar en conjunto 
las labores de los estudiosos en fa de
fensa del arte en México, para preser
var uno de nuestros valores primor
diales. La UNAM apoyará siempre es
tos esfuer¡os", concluyó. 

le precedieron en el uso de la pa
~bra. la doctora Clementina Díaz y de 
~ando y el profesor Jorge Alberto 
Manrique. exdirectora y actual direc
tor del Instituto de Investigaciones Es
~ticas. respectivamente. 

La doctora Clementina D íaz y dei 
Ovando enfatizó que el I.I.E. no puedei 
ilejar de encarecer y exaltar la memo-: 
na de su fundador, Manuel Toussaint, 
1ue en forma profesional se dedicó a 
~ investigación y a la crítica de arte. 
irea -que hizo profesional y a la que 
tonsagró su vida. La culminación de 
!Se su profesionalismo fue impulsar y 
dirigir el Instituto. 

"Es un orgullo piua sus discípulos, 
agregó, que él haya sido el primero en 
dar ese sesgo a la investigación del 
arte mexicano, y que esa 1 ínea que él 
trazó se haya continuado en el Institu-
to con la colaboración de los investiga
dores. la ayuda moral de las autorida
des universitarias -siempre en la me
dida de sus posibilidades- para llegar 
a estos cuarenta años de sazonada la
bor de primer orden en la enseñanza 
Y difusión del arte y que muestra con 
honra y flor de la Universidad Nacio
nal, del país, sus publicaciones". 

Asimismo. señaló que el'"20 de di
ciembre de 1934, · Toussaint dirigió 
al entonces rector de la U N AM. doctor 
fernando Ocaranza un escrito en el 
que le exponía los ~otivos para la fun
dación de un Laboratorio de Arte y 
sometía a su consideración el plan para 
establecer ese· centro coordinador Y 

0 ' • ' ,._ .... l • • A ~ < ', ·~=-' • • ~ •: :. .., .; ~. 
autorizado, que la Universidad. máxi
ma entidad de cultura en nuestro país. 
tenía el riguroso deber de apoyar y 
fomentar. 
· ·, ·E¡ · humanfstá que fue Manuel 

Toussaint, señaló la doctora D íaz y de 
Ovando, no concebía a la Universidad 
sin el vigoroso puntal de las humani
dades, pues sin ellas la Universidad 
quedaba trunca. menguada su natura
leza. y restringida su trayectoria. Por 
eso mi~mo, el Laboratorio de Arte que 
revelaría y difundiría a través de la 
expresión artística el ser histórico y la 

la República y de otras instituciones, 
con quienes nos atan intereses comu
nes que a todos nos incumben" . . 

Acompañaron al Rector en el estra
do, el licenciado Diego Valadés. Direc-

. tor General de Difusión Cultrual; doc
tor Miguel León Portilla. cronista de la 
Ciudad de México; doctor Juan O'G.or
man; doctora Clementina D íaz y de 
Ovando; doctor Ramón Bonfil Ba.talla. 
Director del Instituto Nacional de An
:tropología e Historia; doctora María 
Elena Toussaint; profesor Jorge Alber
to Manrique. 

Ceremonia de aniversario del Instituto de Investigaciones Estéticas. 

fisonomía cultural de México, resulta
ba indispensable a la recién reestructu
rada Universidad, ya que no existía un 
establecimiento en donde se impartiera 
la enseñanza de la historia, teoría y 
crítica de las artes plásticas. ni tam
poco se practicara su investigación". 

"El. labo_ratorio de Arte -escribió 
Toussaint- nació pobre pero de noble 
aiJolengo pues fue apadrinado por el 
Laboratorio de Sevilla, cuya meritísi
ma labor es reconocida en el mundo 
enter·o". 

'Al concluir su disé:urso, la doctora 
Clementina Díaz y de Ovando expresó 
que el "Instituto se complace de que 
a'tsu llamado Qstén aquí reunidos estu
iífosonintusiastas de muchas partes de 
~Ir,·· ' :~, ~~~.. . ¡' ' 

~ 

La mesa redonda está dividida en 
tres sesiones: Arte Prehispánico, Arte 
Colonial y Arte Moderno y Contem
poráneo. 

Para hoy miércoles 14 de mayo, es
tán previstas las intervenciones de Víc
tor Manuel Villegas, Ludivina Gutié
rrez. Fernando González Cortázar. Al· 
berto Hijar, Manuel Felguérez y Ra
quel Tibol, sobre "Arquitectura en el 
Bajío", "Muralismo en la provincia", 
"Arquitectura contemporánea en .1&
lisco", "Historiografía de la arquitec
tura moderna en México", "La escul
tura contemporánea" y "La refuncio
nalización dél arte en México", res
pectivamente. 

7 



'. . 
. " ... · 

· .: ÓURSO VIVO DE ARTE 75 
·<siOUEIROS Y SU TIEMPO 

. , ..- -l . .'r · ·- . .. :..-,_· 
• . · _ .. . • 1- ..... . 

' • •' •• ,J 

-.. ' . .. _,. . .. ,_. 

. \ . '! ~ ~ . ....... 

• ~ 1 •• 

FECHA PONENTES 
:;. . 

. ' 

MAYO 
14 

19 

21 

26 
·-
28 

JUNIO 

2 

9 

16 

23 . 

30 

MAYO 
18 

25 

César Gálvez 
Ramón Vargas 

José Ma. Caideróh 

Antonio Rodríguez 

Raquel Tibol 
Ignacio Márquez Rodiles 

' 

ARTE, POLITICA Y HUMANISMO .BURGUES · -· 

INFLUENCIA DE LA TERCERA INTERNACIONAL 
EN MEXICO. 

SIOUEIROS INOVADOR 
i~ .. ! ~\ ¡ • . . :. : ." . :. 

SIOUEIROS Y LA CRITICA . , , , 
LA SEGUNDA Y LA TERCERA. GENERA<;;ION DE 
MURALISTAS 

' ~ 

Alberto Beltrán 
Cristina Mendoza 

. SIOUEIROS, GRAFICA, PLASTICA,. Y . LITERATURA; 
'1 -.' ' ' ·' •' 

Sergio Bagú ARGENTINA; CHILE Y URUGUAY 1933-1943: CLIMA 
SOCIAL Y LUCHA POLITICA. . . . - . 

'' ·._. ···'· 
Ester Cimet SIOUEIROS, LAS VANGUARDIAS VISUALES Y LA 

ARQUITECTURA. . . . ' .. Rafael. López Rangel > . 

Roberto Berdecio EL SIOUEIROS EXPERIMENTAL WORK-.:::..SHGP: RE: 
VELACIONES Y REPERCUSIONES PRESENTI:S : 

Ana Cecilia Lazcano ARTE, DEPENDENCIA Y REALISMO . 
Lucrecia Lozano · ' ' 
En el auditorio del Palacio de Minería (Tacuba 5) a ta~ 20 Horas. . , , 
CENTRO DE EDUCACION CONTINUA, FACULTAD DE INGENIERIA " : 

~ :·~ . '· ' ' 

VISITAS GUIADAS · 

Reunión .. Hospital de la Raza Antonio Ro_dríguez 
Cuauhtémoc contra el Mito Palacio de Min.et{a (Tacuba 5) a 

las 1 1 horas Transporte :$ 5:00 
Del Porfirismo a la 
Revolución Raquel Tibol :~ Reunión: ., 

Explanada del Museo Nacional :' 
de Historia · .:.: -· __ , 

GACETA UNAM 

Universidad Nacio!lal .f'utónoma de México 

Dr. Guillermo Soberón Acevedo 
Rector 

Lic. Sergio Domrnguei Vargas 
Secretario General · 

lng. Javier Jlménez Esprici 
Secretario General Auxiliar 

Dr. Valentín Molina Piñeiro 
Secretario de la Rectoría 

La Gaceta UNAM, aparece los lunes, miércoles y_ viernes e~ periodos de clases y l~s miércoies 
durante exámenes y vacaciones parciales. " 

Publicada por la Dirección Ge·neral de Información. 
11 o. Piso de la Rectoría . 

- C.U. México 20, D.F. 
Franquicia postal po'r as:uerdo presidencial del 8 de may·o de 1'940. 
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